

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Foto: Philipp Lipiarski, Wiener Wiesn



Lizz Görgl ist heuer die Wiesn-Fest-Trachtenbotschafterin

Aufwärmen für die Party vor dem Riesenrad

Pracht der Tracht: Der Countdown für das Wiener-Wiesn-Fest

OZAPFT In weniger als 24 Stunden eröffnet Bürgermeister **Michael Ludwig** das Wiener-Wiesn-Fest auf der Kaiserwiese vor dem Riesenrad. Und ja, wer in Tracht kommt, ist klar im Vorteil, denn bei dem Spektakel (bis 13. Oktober) geht's durchaus zünftig zu.

Heuer wird Dancing Star und Ex-Ski-Queen **Lizz Görgl** als Trachtenbotschafterin darauf aufmerksam machen, dass auch in der Hauptstadt



Knauß (li.) & Ludwig zapfen morgen an.

„a zünftiges Gwand immer gern gesehen ist“. Das in der USA gefeierte Zauber-Duo **Thommy Ten** und **Amélie van Tass** ist jedenfalls (wie von uns berichtet) bestens gerüstet, schließlich soll der Auftakt – los geht's um 11.30 Uhr – ein geradezu magisches Moment werden.

Bei dem Festakt erwartet Gastgeber **Christian Feldhofer**: Gault-Millau-Herausgeber **Karl Hohenlohe**, Ex-Ski-Crack **Hans Knauß** und Dompfarrer **Toni Faber**. Der zapft zwar nicht das Fass an (den Job hat unser Stadtva-ter), aber spendet zumindest den Segen von oben.



NORMAN SCHENZ
Adabei
adabei@kronenzeitung.at

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag